



Königspaar mit Ehrendamen und Kinderkönigin stehend (v. l.): Iris Hilgemann, Anna-Lena Wermers, Königspaar Lea Bolsmann und Kevin Schütte, Janina Gieseke und Kathrin Dieckmeier. Kniend (v. l.) Lina Dieckmeier, Kinderkönigin Merle Ryssmann, Lina Stepputis und Nick Ryssmann. Foto: SV Amkenheide

Schützenfest auf der Amkenheide am Pfingstwochenende

Kevin Schütte ist neuer König

LIENEN. Am vergangenen Wochenende war Pfingsten und damit auch wieder Schützenfest auf der Amkenheide. Das Königsschießen konnte Kevin Schütte für sich entscheiden, heißt es in dem Pressebericht des SV Amkenheide. Zusammen mit seiner Königin Lea Bolsmann regiert er nun für ein Jahr das Schützenvolk auf der Amkenheide.

Als Ehrendamen begleiten das Regentenpaar Kathrin Dieckmeier, Janina Gieseke, Iris Hilgemann und Anna-Lena Wermers.

Das Schützenfest begann am Samstag. Feldwebel Herbert Fiegenbaum und Hauptmann Eckhard Hooge ließen den Verein um 15 Uhr vor dem Festzelt antreten. Der erste Vorsitzende Wilhelm Buttgerit begrüßte die Vereinsmitglieder, den noch

amtierenden König Marcel Grave und als langjährigen musikalischen Begleiter den Musikverein Ostbevern. Darüber hinaus bedankte er sich bei den Schützen für ihren tatkräftigen Einsatz beim Herrichten des Festplatzes und wünschte allen ein schönes Fest.

Der Umtrunk mit der noch amtierenden Majestät fand im Festzelt statt. Anschließend ging es dann zum Schießstand in „Schowen Wäldchen“, so sich beim Königsschießen Kevin Schütte im Stechen durchsetzen konnte und die Königswürde errang.

Beim Schießen um den Kinderkönig fiel die Entscheidung ebenfalls erst im Stechen, berichtet der SV Amkenheide. Kinderkönigin wurde Merle Ryssmann. Sie wird von Lina Dieckmeier,

Nick Ryssmann und Lina Stepputis begleitet. Den Wettbewerb um den Königspokal konnte Oliver Kasper für sich entscheiden. Abschluss des ersten Tages war der öffentliche Festball auf dem Zelt. Dort wurde zu der Musik der Band „Real Spirit“ bis in den frühen Morgen getanzt. Mit dabei waren auch einige Nachbarvereine, die dem neuen König gratulierten.

Weiter ging es mit den Feierlichkeiten am Pfingstsonntag mit der Mega-Party. Der Schützenverein Amkenheide hatte dafür den Top-DJ TomTom verpflichtet. Dieser habe den richtigen Ton gefunden und für tolle Stimmung gesorgt, heißt es in dem Pressebericht weiter.

Am Pfingstmontag trat der SV Amkenheide wie gewohnt zum Ausholen der

neuen Königin auf. Dies erfolgte nach Vereinsangaben aus Zeitgründen am Scheibenstand. Hier haben die Vereinsmitglieder rund zwei Stunden mit Klönen, Kartenspielen und dem Zuhören der Darbietungen des Musikvereins Ostbevern verbracht. Weiter ging es von dort aus zum Festplatz. Das Königspaar, die Ehrendamen und der Kinderkönig konnten die Fahrt in schicken Cabrios genießen.

Im Festzelt war bereits die Cafeteria eröffnet. Ferner gab es wieder eine Tombola mit attraktiven Preisen, eine Handarbeitsausstellung und Kinderschminken für die Kleinen. Um 16 Uhr konnten die Schützen ins Festzelt einmarschieren. Hier begrüßte Wilhelm Buttgerit die anwesenden Gäste und stellte ihnen den neuen Hofstaat

des Schützenvereins Amkenheide vor.

Nach den Ehrentänzen für die Königspaare und die Ehrendamen folgte der Abmarsch zum Königstisch. Für die musikalische Umräumung mit einem Platzkonzert sorgte der Musikverein Ostbevern. Anschließend marschierte der Musikverein zusammen mit dem Schützenverein Amkenheide zum Gratulieren ein.

Am Abend konnten dann noch einige Nachbarvereine, die mit einer Abordnung dem neuen Königspaar und seinem Hofstaat ihre Aufmerksamkeit machen wollten, begrüßt werden. Zur passenden Musik von DJ Andre wurde ausgiebig getanzt. Damit endete wieder mal ein tolles Schützenfest auf der Amkenheide, wie es abschließend im Bericht heißt.